



さくら組 くらすだより



社会福祉法人雅福社会
松島こども園
令和7年2月28日
仲宗根

風はまだまだ冷たいですが園庭の桜の木は満開となり、少しずつ春の訪れが感じられるようになってきました。さくら組さんも少しずつお友だちを誘い合い、ルールのある遊びやごっこ遊びを楽しむ姿がみられます。自分たちなりにルールを作ったり、教え合う姿も見られるようになり、仲間関係も深まってきています。困っている子がいたら、「手伝うよ!!」とたくさんのお友だちが駆け寄って来てくれ、頼もしい姿も見られるようになってきました。今年度も残り僅かとなりました。1日1日を大切に、子ども達が楽しく過ごせるようにしていきたいと思ひます。



「10の姿」とは…様々な活動の中に現れる子どもの様子を10の項目(健康な心と身体)・(自立心)・(協働性)・(道徳性・規範意識の芽生え)・(社会生活との関わり)・(思考力の芽生え)・(自然との関わり・生命尊重)・(数量や図形、標識や文字などへの関心・感覚)・(言葉による伝え合い)・(豊かな感性と表現)に分け、具体的に示したものです。子どもの自発的な活動としての遊びを中心とした幼児教育を通じて「10の姿」が育っていき、更に小学校入学以降も育ち続ける事を目指しています。



(今月の活動の様子)

朝のお支度で名札を付ける時、難しく困っているお友だちを見つけると「手伝うよ~!!」とたくさんのお友だちが駆け寄って来て、誰が手伝うかで争奪戦に…。自分が得意な事を活かして、仲間を助け合っています。

(社会生活との関わり)

仲間を気にかけ、自分が得意な事を活かして助け合うようになってきました。その中で、「ありがとう。」の言葉をかけてもらい、自分が役に立った喜びを感じ、自信と自尊心が高まっています。

~美味しいなあ~

みんなで大切に育てた人参を収穫し、「何を作ろうか?」と相談し、人参ホットケーキを作りました。すりおろし機やホットプレートなど、今年度初めて使う道具にも、興味津々なさくら組さん。自分達が育てて作った人参ホットケーキは格別の味だったようで、中には美味しく何度もお替りする子もいました。



~鬼は外ー!!~



豆まきの日、さくら組さんは豆まき合戦をしました。豆まき合戦をしてる時、赤鬼さんが通ってビックリ!!ひまわり組さんに赤鬼がいくと、心配そうに眺めていました。



2月生まれのおともだち

おたんじょうび おめでとう!!

*まき さん 8日



おしらせ

- * フォトアルバムは3月3日までに持たせてください。間に合わない際は、担任の方までお声がけください。
- * 絵本の最終貸し出しは3月3日(木)までで返却は、7日(月)になります。絵本バックはそのまま預かって、後日持たせたいと思ひます。
- * 3月16日以降は、1号認定児は春休みとなります。2号認定児は通常保育を行います。